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－~~一~一今日の例会

第1780回2020年（令和2年)8月4日（火）

卓話：中京大学名誉教授檜山幸夫様

「日清戦争と後藤新平一凱旋兵士と防疫一」

先回の例会

第1779回2020年(令和2年)7月28B(火）雲

反愛の日／クラブフォーラム

’大谷会長挨拶

スケットーボール競技、スリーエックススリー(3x3)

競技で日本代表に選ばれて活躍していたことを想像す

るととても残念です。本校からは二つの競技で5名6名

は代表に選ばれたのではないかと思います。

ところで今日は7月28日ですが､何の日かご存じです

か。オリンピックつながりですが、今日は1984年に開

催されたロサンゼルスオリンピックの開会式の日です。

ロナルド・レーガンによる開会宣言が行われ7月28日か

ら8月12日の16日間開催されました。しかし、この大

会を東側諸国(ソビエト連邦・東ドイツ・ポーランド。

チェコスロバキア・ハンガリー・北朝鮮。キューバなど）

はボイコットしました。それは、 1980年に行われたモ

スクワオリンピックに「ソ連のアフガニスタン侵略に抗

議する」という理由でアメリカがボイコットを呼びかけ、

日本・西ドイツ・大韓民国・サウジアラビア・トルコ・

エジプト･インドネシアなどの国ﾉﾏが参加しなかったこ

とによる報復でした。

この大会には、日本がボイコットしたモスクワオリン

ピックで金メダルが確実視され、無念の涙を流した柔

道・山下泰裕、レスリング・高田裕司、マラソン・瀬古

利彦などが出場しました。日本のメダル獲得数は、金メ

ダル10個、銀メダル8個、銅メダル14個、合計32個の

メダルを獲得しました。日本の金メダリストは、柔道の
山下康袷、斎藤仁、松岡義之、細川伸二、体操の具志堅

浩司、森末慎二、レスリングの富山英明、宮原厚次、ラ

イフル射撃の蒲池猛夫の9選手でした。無念の涙を流し

た山下選手は2回戦で右足肉離れを起こしましたが、決

勝まで勝ち上がり金メダル、高田選手は銅メダル、瀬古

選手は14位という結果に終わりました。その他、海外

で注目された選手はアメリカのカール・ルイス選手、陸

上競技男子100m、200m、4×100m、走り幅跳びの4

種目で金メダルを獲得しました。

今年はオリンピックが延期になり、とても残念ですが、

来年、東京オリンピックが開催され、日本選手が活躍す

ることを期待しています。

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介 1名

米山奨学生 邸紫雁さん

●出席報告

正会員 35（29）名出席21名

出席率 72．41％

|お誕生日おめでとうござますﾉウ

☆8月会員誕生日お祝い

福井浩道君（8/4）

太田和孝君（8/27）

☆8月ご夫人誕生日お祝い

堀江宏輝夫人（8/31）

伊藤健文君（8/17）

松岡幹事報告

1）本日配布案内：①ガバナー補佐訪問例会案内

②ガバナー公式訪問3RC合同例会案内③ガバナー月信
配信について

2）本日例会終了後、クラブアセンブリー、理事役員会

を開催いたします。理事役員、各委員長の皆様は3階
「ルネッサンスの間」にお集まりください。

会長テーマ ｜｢不易流行』 本紙はi解{草紙醤使用しております。



クラブフォーラム

◆各委員会今年度活動計画について

てのお願いと致しまして、オニバスの事で是非手伝って

欲しいと懇願されてからもう何年になりましょうか？

お引き受けして以来sIowテンポではございますが、そ

れ以来ミズーリ－植物園さんともクリスマスカードの

やり取りなど、非常に友好的にお付き合いさせて頂いて

おります。特に、最近ではオニバスの種子を、どういう

形で千種RCが受け取るのか？など、具体的なmailの

やり取りなどしております。そして、近い将来、植物園

さんのお池に再びオニバスが浮かび､子供たちがオニバ

スに乘って楽しむ姿が見られる事と確信しております。

以上で今年度の社会奉仕委員会のご報告を終わります。

皆さま、行き届きませんが一年間、どうぞよろしくご指

導いただきますようお願い申し上げます。ありがとうご

ざいました。

＞親睦委員会 朝倉寿宜委員長

□－タリークラブの活動の基礎に、

会員相互の親睦と家族の理解を深め

ることがあります。親睦委員会の目

的がここにあることは変わりなく、

本年も現在のところは例年と同様の

時期に家族会、例会等の開催を考え

ております。しかしながら、コロナ

一口－－グ

認
ウイルスの感染が再度拡大しつつある現在の状況

下では、例年と同様の企画内容にて開催すること

は現実的ではないと申し上げざるを得ないかと思

います。個々の企画内容につきましては、会長・

幹事とも相談し、皆様にお伝えさせていただきま

す。本年度の活動をどのようにできるかは未定で

はありますが、冒頭に申し上げました目的にかな

うよう、本年も、皆様の積極的なご参加をお願い

いたします。

□－ターアクト委員会 太田和孝委員長〆

易司 本年度、□一ターアクト委員会委

員長を仰せつかりました太田でご

ざいます。本年度のローターアク

ト委員会は副委員長に朝倉寿宜

君、委員に河合隆史君、鈴木聖三

君の四人で－年間活動してまいり

ます。

臘義銭’

酔記＞職業奉仕委員会 碓氷美佳委員長

1．職場例会を行う

日程:2020年10月27B

会場：古川美術館・為二郎記念館を

予定

内容：美術館にて展示を鑑賞し、学

芸員から解説を得て芸術に関して

興味と造詣を深める。記念館に移動

墓本な事業計画自体は例年同様、名古屋名城ロ

ーターアクトクラブの物心両面での支援というこ

とでありますが、本年度大きく変わりました事は、

昨年度まで名城□－ターアクトクラブを提唱して

きました12口－タリークラブから、名古屋東、名

古屋昭和、名古屋錦、名古屋東山□ータリークラ

ブの4クラブが提唱から抜けられまして、残りまし

た名古屋北、名古屋守山、名古屋和合、名古屋葵、

名古屋アイリスと私たち名古屋千種ロータリーク

ラブの8□－タリークラブで提唱をしていくとい

う事になりました。クラブ数の減少によりまして、

各RCが名城□－ターアクトクラブとの事業の閏

りが多くなるとの事です。

限られたメンバーと、時間の中ではありますが、

名城□一ターアクトクラブに対しまして、できる

限りの協力を行っていきたいと思いますので、千

種□ータリークラブとして皆様のできる限りのご
協力を改めましてお康いしたいと存じます。

し、登録有形文化財である建造物や日本庭園を愛

で、呈茶席でお茶を楽しむ。徒歩圏内の料亭松楓

閨にて会食。

2．節分例会を行う

日程:2021年1月26B/会場：城山八幡宮

3~優良従業員表彰を行う

日程:2021年2月2日(例会時)/会場：東急ホテル

4.会員による3分間スピーチ

「友愛の日」例会において、会員より「ご自身の

職業に閨連した話題」を中心とした卓話を賜る。

5.地区内職業奉仕委員長会議に出席(10月31B)

以上の活動費予算として150,000円を組んでいま

す。

＞社会奉仕委員会 萩原喜代子委員長 ◆米山奨学生邸紫雁さんへ7月奨学金授与
今年度社会奉仕委員会のお手伝い

をさせて頂きます萩原です。どう

ぞよろしくお願い申し上げます。

メンバーの皆様と年間スケジュー

ルについて色々お話し致しまし

た。特に今年度のBigイベントと
致しまして11月7日（土） 「花い
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つばいプロジェクト」と称しまして､メンバーの皆さま、

そしてご家族の皆さまにご参加いただきまして、お持ち

頂いたスコップで季節の花を、いっぱい植えていただ
き、一年を通して成長を楽しんで頂く企画を致しまし

た。ご家族の皆さまのご参加を心よりお待ち申しており

ます。その他のお仕事と致しましては、 「クラブ計画書」

に掲載しておりますので我儘申しますがご覧頂ければ、

幸いでございます。それから「パラグアイオニバス」に

関しましてご案内致します。東山植物園さんから、たつ

画
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＊ニコボツクスは次回掲載させていただきます

事務局夏季休館： 8月10日～14日この間の緊急連絡
についてはポケット名簿の緊急連絡網に沿ってお願い致します

次回例会:2020年(令和2年)8月18B(火) 12:30名古屋東急ホテル3階「錦の間」
クラブフォーラム


